
 

 

Anfrage der CDU Beiratsfraktion für die Sitzung des Vegesacker Beirats am 15.01.2024 
 

Die CDU Beiratsfraktion, stellt die Anfrage Bezug nehmend auf den Zeitungsartikel in der 
Norddeutschen vom 11.01.2024 zum geplanten Abriss der Strandlust. 
 
Liegt eine Abrissgenehmigung der Strandlust Vegesack vor und wenn ja seit wann?  
Wir bitten um das genaue Datum einer eventuellen Abrisserteilung.  
Ebenfalls wäre dann zu klären warum weder der Bauausschuss und die Beiratsfraktionen 
davon nicht in Kenntnis gesetzt wurde. 
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